



Waktu yang Tepat untuk Melihat Purnama Rusa di New York: Jangan Lewatkan Kesempatan Ini!

Description

Full Moon July 2024: Penjelasan tentang Bulan Purnama Juli

Bulan purnama Juli, yang dikenal sebagai Bulan Buck, muncul pada jam-jam pagi awal Minggu. Inilah yang perlu diketahui tentang bulan purnama terbaru. Bulan purnama Juli 2024 akan tiba pada tanggal 21 Juli 2024 pukul 06.19 pagi, menurut Almanac Petani. Nama bulan penuh bulan ini mengacu pada waktu saat tanduk rusa jantan tumbuh. Rusa jantan dewasa tumbuh tanduk yang rontok setiap musim dingin dan tumbuh kembali setiap musim panas.

Fakta tentang Tanduk Rusa

Hewan dalam keluarga rusa – rusa, rusa kutub, rusa kutub – tumbuh tanduk, yang merupakan tulang dan rontok setiap tahun. Hal ini berbeda dari tanduk, yang tumbuh oleh hewan ruminansia seperti sapi, kambing, dan domba. Tanduk tumbuh dengan sangat cepat di dunia, dengan tanduk rusa ekor putih dewasa tumbuh secepat $\frac{1}{4}$ inci per hari. Meskipun tanduk berguna selama musim kawin musim gugur, rusa merontokkannya di musim dingin.

Bulan Penuh Berikutnya 2024

Bulan purnama berikutnya akan jatuh pada hari Senin, 19 Agustus 2024. Bulan ini dikenal sebagai Bulan Sturgeon karena waktu tahun di mana aktivitas memancing melimpah, termasuk sturgeon danau. Bagaimana cara mengambil foto bulan? Apakah Anda menggunakan DSLR berkualitas tinggi atau ponsel yang Anda bawa di saku Anda, masih mungkin untuk mendapatkan foto yang bagus dari bulan. Menjaga kamera Anda tetap stabil, melalui penggunaan tripod atau stabilisasi serupa penting untuk mendapatkan foto yang bagus dalam pemaparan yang lama.

Lens yang lebih baik akan memberikan detail yang lebih baik pada kawah dan detail lainnya pada permukaan bulan. Apapun kamera yang Anda gunakan, mengatur ISO Anda rendah dan aperture lebar, sambil memotret dengan kecepatan shutter rendah, akan membantu mendapatkan pencahayaan yang tepat dari bulan. Steve Howe mencakup cuaca, iklim, dan masalah danau untuk Democrat and Chronicle. Seorang lulusan RIT, ia kembali ke Rochester setelah bekerja di sekitar negara bagian New York dan di Utah. Bagikan dengannya di showe@gannett.com.

Ringkasan

Purnama Juli, yang dikenal sebagai Bulan Rusa, akan muncul pada Minggu dini hari. Apa yang perlu diketahui tentang purnama terbaru ini? Kapan purnama Juli 2024 akan terjadi? Bagaimana Anda bisa memotret bulan dengan baik? Berikan detail menarik tentang tanduk rusa, termasuk pertumbuhan tanduk dan fakta menarik lainnya. Jangan lupa untuk menyiapkan kamera Anda dan berbagi pengalaman Anda dalam memotret bulan dengan kami! Kapan, menurut Anda, saat terbaik untuk memotret purnama? Berikan komentar dan tanggapan Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark